



In der Projektwoche zur Ersten Hilfe von Johannitern betreut

Abschluss der Projektwoche „Erste Hilfe“ im Domgymnasium: „Patientin“ Sarah wird im Unfallwagen der Johanniter Unfallhilfe bestens von ihren Mitschülern Anna, Jan, Kim und und Nikolas (v.l.) versorgt. Anlei-

tung erhalten sie dabei von Mario Habermann und Benjamin Kobelt, beide ehrenamtlich für die Johanniter Unfallhilfe tätig, und Lehrerin Kirsten Roth. (4. v. r.). Bereits seit mehreren Jahren besteht eine enge Verbindung zwi-

schen Johannitern und Gymnasium, wurde sogar ein Schulsanitätsdienst ins Leben gerufen. 14 Schüler sind in Erster Hilfe so ausgebildet, dass sie Mitschülern sofort bei Bedarf helfen können. Foto: Viktoria Kühne